
Herr Metz (Bündnis 90/Die Grünen) fragte nach, ob die Verwaltung bei der Prüfung und 
Bearbeitung der Stellungnahme, die beiden Punkte berücksichtigt, die in unserer 
Anfrage angesprochen sind. Nämlich a, die landschaftsgerechte Gestaltung der 
Gasdruckmeßregelanlage und b der ökologische Ausgleich möglichst Ortsnah. 
 
Herr Gleß sagte, dass wir das einfordern werden. Wir werden ja beteiligt und werde das 
natürlich eingefordert.  
 


